

## Jörg Oestreich

Meine Wurzeln liegen in Wiesbaden – dort bin ich zur Schule gegangen und habe mein Abitur, sowie meine Ausbildung, erfolgreich abgeschlossen. In meiner Freizeit war ich im Handballsport engagiert. Als aktiver Schiedsrichter und Lehrwart habe ich die Aus- und Weiterbildung der Schiedsrichter durchgeführt.

Der bisher einzige Umzug in meinem Leben führte meine Frau und mich 1999 nach Niedernhausen. Zu dieser Zeit war mein Arbeitsplatz noch in Mainz – wie für viele andere auch war Niedernhausen erst einmal nur eine „Wohn- und Schlafstätte“ ohne großen persönlichen Bezug. Das änderte sich erst mit unseren beiden Söhnen, ihr Aufwachsen war verbunden mit dem Kennenlernen von vielen lieben Menschen und dem vollständigen Ankommen. Über meine Söhne kam ich zum SV Niedernhausen, wo ich als Jugendtrainer sehr erfolgreich mit Kindern und Jugendlichen zusammenarbeiten durfte.

Beruflich bin ich seit über 38 Jahren in der Versicherungsbranche tätig. Ich liebe es zusammen mit meinem Team Neues zu versuchen und umzusetzen. In meinem Fachgebiet der Betrugsabwehr bin ich als Speaker, sowohl im In- als auch im Ausland, im Einsatz.

In meiner Freizeit reise ich leidenschaftlich gerne, um andere Menschen und deren Kulturen besser kennenzulernen.

### Deshalb mache ich bei der WGN mit:

**Demokratie** ist für mich nicht nur eine Staatsform, sie ist auch eine **Lebensform**, die auf **Werten** wie Freiheit, Gleichheit, Menschenwürde und Respekt basiert! Unsere **Demokratie** überlebt (nur) mit dem **Engagement aller Bürger**, deshalb engagiere ich mich politisch!

Ich habe mich bewusst für die WGN entschieden, weil ihre Werte zu meinen eigenen passen. Von Anfang an haben mich die Menschen und die Leitlinien überzeugt. Seit 2006 bin ich für die WGN in verschiedenen Funktionen im Einsatz.

### Meine Schwerpunkte:

**Realistisch** und **ehrlich** bleiben und nach Lösungen suchen, die in der Praxis umsetzbar sind! Kommunalpolitik besteht für mich aus tragfähigen Kompromissen in der Sache. Dazu braucht es viel weniger von den selbsterklärten „Leadern oder Machern“, sondern vielmehr **Teamplayer**, die Willens und in der Lage sind, in der Sache faire und umsetzbare Kompromisse zu schmieden! Wer mich kennt, weiß: Dafür stehe ich!

### Mein Statement für Niedernhausen:

*„Es ist unglaublich, was man erreichen kann, wenn man sich nicht schert, wer die Anerkennung dafür bekommt“ (Harry S. Truman)*

